
第 1 回臨時総会 

日時 2021 年 7 月 7 日 21 時～ 

場所 zoom 

 

議題 

１．ICSL2021 実行委員会に対しての貸付金について 

２．配信事業分の参加費値上げについて（意見募集） 

 

 

若月 内容に入る前に採決の方法について。直前の案内による招集であるため、採決は後日

Google フォームを用いて行う。質問についてもフォームを用いる。7 月 13 日までを投票期

間とする。 

 

 

１．ICSL2021 実行委員会に対しての貸付金について 

若月 実行委員会より 330 万円の貸付金の依頼を受けている。背景として昨年度と同様に

参加費の徴収を大会の終了後にすることがある。これはコロナの影響で大会の開催を確約

できない状況であるため。これにより大会開催までの運転資金が不足するため学連から貸

付できないかと依頼されている。330 万円の内訳、予算の収支、予算案等は添付の資料を参

照されたい。予算案の中では収支が０となっており、貸付金は全額返済される見込みである。 

日本学連の規約で 20 万円以上の支出は加盟校からの承認が必要となるため、各校に持ち帰

ってもらって意見を固めてもらいたい。 

 

若月 質問等無いようなので次の議題に移る。質問がある場合は Google フォームから。 

 

 

２．配信事業分の参加費値上げについて（意見募集） 

若月 この件に関しては意見募集という形で議題にしている。昨年度と同様に配信を行う

場合追加でかかる費用について実行委員会と話した。昨年度は学連からの補助と寄付を募

ることで賄っていたが、学連の会計および寄付金の見通しが不透明である。したがって配信

のための費用を確保するために 1 日あたり 500 円参加費に上乗せしようと考えている。な

お、この上乗せ額は配信事業のために追加でされる分で、昨年度の参加費に 500 円上乗せ

するというわけではない。今回この話を議題にしたのは、配信事業はインカレ運営上必ずし

も必要なものではないため。そこで学生の皆様が配信事業についてどのように考えている

かを知りたい。学生の参加費が配信のために値上げされることについて賛成か反対かを、各

校で議論し意見をまとめてもらいたい。 



 

若月 質問等無いようなので、この件についても各校持ち帰ってもらいたい。 

 

若月 総会としての議題は以上である。意見等募集している。共有お願いします。 

 

若月 総会の内容は以上であるが、日本学連から渉外の皆様にお知らせが一点。 

永山 UNIVAS の担当をしている。渉外メーリスを UNIVAS のお知らせメール機能に移行

しようとしている。登録方法が複雑であるためここで口頭にて説明を行う。 

まず日本学連から各地区学連の幹事長に登録をしてもらっている。そして各地区学連間

実長から各加盟校渉外の皆様に、各学校の代表者の登録 URL が送信されているだろう。も

し自分の大学の登録コードが来ていない渉外の方がいた場合は私か各地区学連幹事長に連

絡するように。各校の代表者の登録が終わったら MY UNIVAS というサイトから自分の大

学のページに入れる。そこの自分の大学の招待コードを各部・サークル内に共有し、部・サ

ークル員全員の登録を早めにお願いしたい。 

 これまでは日本学連からの連絡事項がある場合各地区学連や各校渉外から転送する形で

加盟員に流していたが、UNIVAS の登録によって加盟員全員に直接連絡内容が届くように

なる。渉外の皆様の負担も軽減されるだろう。不明点などあれば。 

 無さそうなので、まずは登録および共有をお願いします。登録の仕方は PDF にして後日

共有するので、もし不明なことがあれば PDF を確認するように。それでも不明なことがあ

れば私のメールアドレスか各地区学連幹事長に聞いてもらえれば対応する。 

若月 UNIVAS の登録状況は地区学連によってもまちまちであるので、ぜひ登録の方をよ

ろしくお願いします。 

 

若月 本日の議題は以上となる。これまでの話で何か質問や意見、お知らせ等ないか。 

 無いようなので以上で第 1 回日本学連臨時総会を終了する。 


